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Atenção, Membros de Maioridade, ou quase!!!
A Filiação do GBMG já tem data marcada: 18/02/2024, em Belo
Horizonte. Os documentos necessários devem ser enviados até o
dia 18/12 para aprovação dos Guardiões do GB. 
Para mais informações, acesse o link: 

Novas Conselheiras

Apresentação dos Deuses 

@ d lh

Grande Sessão Anual 2024

Não é novidade que os deuses estão sendo apresentados por
nossas Conselheiras através de nossas redes sociais. 
Para conferir a deusa apresentada esse mês, acesse:

FILHASDEJOMG.COM/FILIACAOGB

Atena: grandebethelmg/atena

O congresso estadual mais esperado de
todos já tem data marcada! Nossa Grande
Sessão de 2024 acontecerá nos dias 5, 6
e 7 de julho do próximo ano. 
Esse evento mágico acontecerá no Sênior
Village Eco Resort, em Jaboticatubas. 
As inscrições já estão abertas e o
melhor: está em lote promocional! Você
não pode ficar de fora dessa. 

filhasdejomg.com/gsmg24
Para mais informações, acesse o site oficial das FJMG:

Concurso de Centopeias

Para todas as nossas Semideusas talentosas: já estão sabendo do
nosso concurso de centopeias? 
Precisamos de sua ajuda para dar uma nova identidade para nossa
centopeia, enquanto suas ajudantes estão nas estradas mineiras. 
Todas as informações sobre o concurso podem ser encontradas no
nosso site oficial. Fique atenta! As inscrições se encerram no dia
15/12.

filhasdejomg.com/concursodecentopeias

https://instagram.com/grandeconselhomg?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
https://www.filhasdejomg.com/filiacaogbmg
https://www.instagram.com/p/CzPQnRTugjx/
https://www.filhasdejomg.com/gsmg24
https://www.filhasdejomg.com/about-8
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As filantropias são pilares de nossa
organização, sendo um compromisso com a
sociedade. Através das ações filantrópicas,
as FJI fortalecem sua ligação com a
comunidade, promovendo a empatia,
solidariedade e cuidado com o próximo. 
Como forma de incentivar esse compromisso,
apresentamos a filantropia oficial da
gestão 2023-2024: o Projeto Apolo. 

Projeto APOLO

@ d lh

Convenção de Bibliotecárias

No dia 19/11, realizou-se a convenção mensal das Bibliotecárias,
o cargo que, em nossa organização deve estimular o desejo pelas
literaturas, artes e ciências. 
Não percam nossas próximas convenções! Fiquem ligadas nos grupos
de seus chalés e em nossa página do instagram.  

A Associação de Pais e Amigos dos
Excepcionais (APAE) é uma sociedade
civil, filantrópica, de natureza
cultural, educacional e assistencial. 

Juntando forças com a Ordem Demolay Minas
Gerais, iniciamos uma grande missão para gerar
um impacto positivo e gerar a diferença em nossa
sociedade. 

filhasdejomg.com/projetoapoloAcesse o projeto na íntegra:

Nos dias 14, 21 e 28 de novembro, foi realizado Curso de Libras
de forma virtual com a irmã Giany Paiva. 
A Língua Brasileira de Sinais (Libras), é uma língua de
modalidade gestual-visual, que possibilita a comunicação através
de gestos, expressões faciais e corporais. É reconhecida como
meio legal de comunicação desde 24 de abril de 2002. 
A Libras permite uma comunicação inclusiva com pessoas surdas.
Seu Bethel tem sido um lugar de inclusão? Que tal aprender mais
sobre libras?

Curso de Libras

https://instagram.com/grandeconselhomg?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
https://www.filhasdejomg.com/projetoapolo
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No último dia 30/11 foi ao ar mais um episódio
inédito do PãodeCast do GB, onde tivemos a presença
de duas convidadas especiais, que contaram várias
experiências:

PÃODECAST
do GB

Edição de Novembro

@grandebethelmg

No dia 25/11 ocorreu o encontro da
região Norte de Minas, em Januária,
sendo o nosso último encontro do
semestre. 
Esta região teve como Patronesse a
deusa Héstia

Encontro da Região Norte

@ d lh

PãodeCast do GB

Durante a tarde, foram
realizadas oficinas para as
Filhas de Jó ministradas
pelos membros do GBMG e pela
MFJMG.

O GCGMG reuniu-se com os adultos
voluntários para falar um pouco
sobre a importância dos mentores e
seus papeis no CGB. Além de
discutirem sobre a importância da
inclusão nos Betheis.

Bárbara Leopoldo é rondoniense, PHR, PGB, recebedora do prêmio
Lírio do Vale, Vice Guardiã Jurisdicional de Rondônia, SDA para
o Acre, Amazonas e Rondônia e Membro do Bethel #01 de Porto
Velho.

Deise Ferreira é sul-mato-grossense, PHR, PGB, detentora do
Grau Púrpura Real, Guardiã Jurisdicional do MS e Membro do
Bethel #01 de Campo Grande 

Para acessar o episódio, clique no link:@grandebethelmg/paodecast

https://instagram.com/grandeconselhomg?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
https://www.instagram.com/explore/tags/01/
https://www.instagram.com/explore/tags/01/
https://www.instagram.com/reel/C0Sgq-WOgpz/
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Região Central. Todo nosso trabalho é feito unindo as gerações passadas e
presentes em um só corpo, e com a esperança de que esta história seja contada
no Grande Bethel das Alturas.

@grandebethelmg

Inspirações

A história do Bethel #05 de Contagem teve início com o
sonho dos tios Luiz Longarai e Shirley Pollom de criar
um espaço exclusivo para as jovens filhas crescerem sob
os ensinamentos maçônicos. Fundado em 14 de julho de
1996, tornou-se o quinto Bethel em Minas Gerais. Ao
longo de 27 anos, teve 54 Honoráveis Rainhas e
influenciou líderes como a Irmã Lourenni Superbi.

Bethel #05 - Contagem

O Bethel contribuiu para a instalação de diversos bethéis mineiros,
estendendo seu impacto para além de Contagem. Os membros dedicaram-se a
atividades filantrópicas, viagens e eventos, demonstrando comprometimento,
alegria e união. Atualmente, em sua 54ª gestão administrativa, o Bethel
mantém a tradição de promover crescimento pessoal e união entre seus 31
membros ativos.

O estandarte do Bethel, com seus símbolos representativos,
destaca a conexão com a Loja União de Contagem e a
tradição maçônica. Em 27 anos, o Bethel testemunhou
diversas gerações, sonhos e talentos, mantendo-se como uma
fonte de influência positiva na vida de seus 31 membros
ativos.
O legado do Bethel continua, no próximo semestre
sediaremos pela primeira vez o Encontro do Bethéis da 

Amo muito as FJI, sou muito grata por ter tomado a iniciativa de iniciar em 2019,
pois desse ano pra frente, eu encontrei a mim mesma e achei o que tanto procurava:
um lugar de paz.
Sou extremamente grata ao meu Bethel, às minhas irmãs, tios e tias, que estiveram
ao meu lado nessa minha trajetória.
Estou deixando o cargo de Honorável Rainha com muito mais sabedoria do que entrei
nele. Tudo graças aos ensinamentos dessa tão valiosa Ordem.
Obrigada, Filhas de Jó Internacional! Obrigada por ser a melhor parte de mim!”

Com carinho, Maria Cecília.

“As FJI influencia de diversas formas na minha vida, desde que
entrei na Ordem, levei a vida com mais leveza e aprendi a amar mais
o próximo, sendo grata por tudo que possuo. Aprendi reverenciar à
Deus e as escrituras sagradas, bem como aprendi a ter paciência e
fé, esperando pela recompensa, que está sempre por vir.
A Ordem me acolheu de um jeito tão singelo e especial, me mostrando
o lado mais feliz da vida, que é ao lado das minhas irmãs.

https://www.instagram.com/reel/Cxl9TkTuB6X/?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
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Ana Cecília

Eu conheci as Filhas de Jó em 2017 através
do meu irmão, que na época era demolay. No
entanto, só iniciei aos 13 anos durante a
segunda gestão de 2018.

Conta pra gente como foi sua trajetória nas FJI.Conta pra gente como foi sua trajetória nas FJI.Conta pra gente como foi sua trajetória nas FJI.

Qual a sensação de representar todas as filhas de Jó a nível estadual?Qual a sensação de representar todas as filhas de Jó a nível estadual?Qual a sensação de representar todas as filhas de Jó a nível estadual?

A cada viagem que faço e tenho o prazer de conhecer
mais minhas irmãs mineiras, sinto-me mais grata por
essa responsabilidade! Nossa jurisdição é
maravilhosa, e Minas Gerais tem muitas filhas
incríveis, autênticas e cheias de personalidade e
sonhos. Estar nesse papel de representá-las é um
privilégio imenso.

Dentro das Filhas de Jó,
vivi experiências mágicas,
participei e viagens, 

Fui Honorável Rainha na segunda gestão de 2022, um
período que guardo com muito carinho, pois foi
repleto de aprendizados e também realizações. Em
2023, tive o prazer de participar do concurso de Miss
Filha de Jó Minas Gerais, onde conheci meninas
incríveis que compartilharam dessa jornada comigo!

reuniões e comemorações, fazendo amizades incríveis.
Hoje, posso afirmar que minhas melhores amigas são
Filhas de Jó. 

O que espera realizar e conquistar nesse ano como MFJMG?O que espera realizar e conquistar nesse ano como MFJMG?O que espera realizar e conquistar nesse ano como MFJMG?

O meu maior desejo é ver nossa jurisdição, nossos
bethéis e minhas irmãs florescendo cada vez mais,
quero ver as Filhas de Jó Minas Gerais para frente e
conquistando não só nosso estado, mas também o
Brasil e o mundo. Por isso minha maior realização
vai ser sempre ver minhas irmãs conquistando seus
sonhos dentro das Filhas de Jó!

Acompanhe os trabalhos da MFJMG: @missfilhadejomg

https://www.instagram.com/reel/Cxl9TkTuB6X/?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
https://www.instagram.com/missfilhadejomg/

